



PENETAPAN MOLOR DARI TARGET Dinsos Jamin Akses KMS Tetap Berjalan

YOGYA (KR) - Pemegang Kartu Menuju Sehat (KMS) 2017 yang ditargetkan dapat ditetapkan pada 30 Desember 2016, ternyata molor. Kendati demikian, Dinas Sosial (Dinsos) Kota Yogya menjamin akses KMS 2017 tetap dapat dijalankan per 1 Januari lalu.

"Proses verifikasi sudah tuntas semuanya. Hanya tinggal dikonsultasikan ke pejabat walikota saja sebelum ditetapkan. Secara teknis tidak akan menghambat akses program perlindungan sosial yang membutuhkan KMS," ungkap Kepala Dinsos Kota Yogya Hadi Muhtar, Rabu (4/1).

Menurut Hadi Muhtar, pihaknya sudah mengantongi daftar calon penerima KMS 2017 hasil verifikasi sepanjang tahun lalu. Namun, daftar para penerima tersebut belum dapat dipublikasikan sebelum ada surat keputusan dari pejabat walikota. Namun jika terdapat warga miskin yang membutuhkan KMS, pihaknya akan tetap memberikan pelayanan.

"Akses program perlindungan sosial yang membutuhkan KMS paling cepat saat ini ialah santunan kematian. Jika ada yang mengajukan, tetap kami layani. Nanti dicek dalam daftar, apakah tercantum sebagai pemegang KMS 2017 atau tidak. Kalau masuk, kami berikan

surat rekomendasi. Tapi jika tidak masuk, ya tidak bisa diproses," urainya.

Selain santunan kematian, akses pemegang KMS ialah kuota kursi di sekolah negeri. Akan tetapi, pelayanan tersebut baru dapat diberikan saat proses penerimaan peserta didik baru pada Juli mendatang. Sedangkan untuk akses kesehatan, seluruh warga miskin sudah terjamin dalam program Jaminan Kesehatan Nasional (JKN).

Dalam kurun waktu empat tahun terakhir, pemegang KMS hasil verifikasi selalu mengalami penurunan. Pada 2016 lalu terdapat 18.730 KK pemegang KMS. Hanya, untuk tahun ini Dinsos belum berani memaparkan.

Ketua Komisi D DPRD Kota Yogya Agung Damar Kusumandaru mengaku, pihaknya akan mengundang pejabat di Dinsos terkait molornya agenda penetapan KMS 2017 tersebut.

Baginya, perombakan organisasi perangkat daerah seharusnya tidak berdampak pada pendataan warga miskin dan rentan miskin. "Meski molor harapan kami tidak ada pelayanan warga miskin yang ikut tertunda. Kami akan koordinasikan supaya menjadi evaluasi bersama," katanya. (Dhi) -k

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005